

Ein bunter Osterbusch für die Seerose

In der Seerose wurde es fröhlich und bunt, als die Schulki- und SchuWiDu-Kinder gemeinsam den Osterbusch schmückten.

Mit viel Begeisterung und Teamgeist hängten die Kinder bunte Ostereier an die Zweige und machten den Garten damit zu einem echten Frühlingshighlight. Es war schön zu sehen, wie alle zusammenarbeiteten und sich gegenseitig halfen, vor allem bei den höheren Zweigen.



Zusätzlich ziert nun eine liebevoll gestaltete Osterhasen-Galerie den Flur der Seerose und eine lustige Häschenparade spaziert auf unserer Fensterbank entlang, die die Kinder mit Freude bestaunen.

Diese Aktionen stärken nicht nur das Gemeinschaftsgefühl, sondern bereiten alle auf das bevorstehende Osterfest vor.

„Ob uns der Osterhase hier auch besuchen wird?“, fragen uns immer wieder die

Vorschulkinder, welche mit Spannung auf ihn warten.

Der Osterbusch und die Dekoration erinnern uns daran, wie schön es ist, Traditionen zu pflegen und gemeinsam kreativ zu sein.

Die Seerose wünscht allen Familien ein frohes Osterfest und einen wundervollen Frühling!

Für das Redaktionsteam

M. Schalla